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iebe Vereinsmitglieder, mit dieser LVereinszeitung erhaltet Ihr die Einla-
dung zur Jahreshauptversammlung, die 
erstmals im Restaurant Dubrovnik am 
Ostlandplatz in Itzehoe stattfindet. 

Ich hoffe auf gute Beteiligung, da nicht nur 
Vorstandswahlen sondern auch ein Antrag 
des Vorstandes auf Beitragssenkung auf 
der Tagesordnung stehen. 

Leider steht Wolfgang Möbius für eine 
weitere Amtszeit als 2. Vorsitzender nicht 
zur Verfügung. Er hat auf unserer Vor-
standssitzung am 5. Januar sein Amt aus 
persönlichen Gründen mit sofortiger 
Wirkung nieder gelegt. Er war mit der 
Kommunikation und Zusammenarbeit mit 
mir nicht einverstanden. Mir tut dies sehr 

leid aber ich kann es nicht mehr ändern.

Trotz rückläufiger Beitragseinnahmen 
haben wir in den letzten Jahren unseren 
Kassenbestand am Ende des jeweiligen 
Jahres erhöht und dies trotz unserer sehr 
niedrigen Beiträge. Dieser eigentlich 
positive Sachverhalt kann bei einem 
permanent zu hohen Kassenbestand die 
Gemeinnützigkeit gefährden, da wir kein 
Kapitalverwalter sind sondern unsere 
Beitragseinnahmen zur Förderung des 
Sports dienen sollen. Der Vorstand schlägt 
deshalb eine Beitragsreduzierung ab 
Januar 2024 vor.

Ich hoffe, Euch bei der JHV zu sehen und 
wünsche Euch bis dahin alles Gute

Hannes Helms
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nser Außentraining auf dem Sportplatz Uder „Grundschule an der Schäferkop-
pel“ , wie es jetzt heißt, konnten wir die 
ganzen Sommermonate über durchführen. 
Der Platz wurde nicht gesperrt. Wie mir der 
Hausmeister erzählte wird die Halle jedoch 
im Jahr 23 wegen Sanierungsarbeiten 
komplett gesperrt d.h. uns stehen die 
Dusch- und Umkleideräume im Sommer 
nicht zur Verfügung. 

Leider war die Trainingsbeteiligung in 
diesem Jahr sehr schlecht. Sogar unser 
geliebtes Grillen wurde stark einge-
schränkt. Ungünstige Wetterbedingungen 
und Urlaube führten zu dieser Negativbi-
lanz. Wir haben dann oft Trainingsspiele 
auf kleinem Feld durchgeführt damit 
wenigstens die restlichen Spieler etwas 
Bewegung hatten. Auch die Sportfreunde 
aus Holo und Horst machten sich rar, wobei 

der TSV LoLa eine Deutsche Jugendmeis-
terschaft der U 12, Mädchen und Jungen, 
durchgeführt hat, was natürlich viel Arbeit 
bedeutete und sich vielleicht bei uns in 
Abwesenheit niederschlug. 

Inzwischen sind wir wieder in der Halle. Hier 
läuft es erfahrungsgemäß besser und man 
wird für die Durststrecke im Sommer etwas 
entschädigt. Durch einen vorgezogenen 
Trainingsbeginn ( 18.45 Uhr) steht uns ein 
langer Abend zur Verfügung. 

Zum Jahresausklang haben wir dann, nach 
dem Training, noch zusammen gesessen 
und eine leckere Pizzasuppe, gekocht von 
Christian, zu uns genommen. 

Ich wünsche uns einen guten Verlauf für 
das Jahr 2023 , bleibt gesund und beste 
Grüße 

Harald Kardel

Bericht der Faustballabteilung

Boßeln der Spaß geht weiter...

Glücklicherweise war das Jahr 2022 nicht 
mehr so stark durch die Pandemie geprägt 
und wir konnten recht sorgenfrei einige 
Runden mit den beiden farbigen Kugeln an 
der frischen Luft drehen. 

Der Sport ist für jedes Alter und Geschlecht 
geeignet. Die beiden Teams werden jeweils 
so zusammengestellt, dass es ein mög-
lichst ausgeglichenes Spiel gibt. Der Spaß 
und die Geselligkeit stehen im Vorder-
grund, wenn auch dem sportlichen Ehrgeiz 
keine Grenzen gesetzt sind. Kurz: Wir 
hatten viel Spaß.

Von Juni bis Ende August haben wir uns 
regelmäßig jeweils montags getroffen und 
insgesamt 10-mal gespielt und waren dabei 

fast immer mit mehr als 8 Spielern unter-
wegs. Einmal sogar mit 11 Sportlern. Die 
Siegerteams haben dabei in ca. 2,5 Std. 
zwischen 70 und 80 Würfe für die "Heim-
runde" durch den Lehmwohld benötigt. 

Zum Abschluss der Saison haben wir uns 
wieder zu einem "Auswärtsspiel" getroffen, 
sind diesmal in den Norden von IZ gegan-
gen und haben unser „Basislager“ bei der 
Familie Nordmann aufgeschlagen. Eine 
schöne Abwechslung mit einer interessan-
ten Strecke bei leider etwas wechselhaftem 
Wetter, auf der nach einem „grandiosen“ 
Wurf von Hannes fast eine Kugel verloren 
gegangen wäre. Nach intensiver Suche 
konnte aber auch diese Runde zu Ende 
gespielt werden.

Ich danke allen für die schönen Runden 
und insbesondere Birgit, Hannes, Gabi und 
Werner für die Gastfreundschaft!

Auch in diesem Sommer wollen wir wieder 
die langen Tage für möglichst viele Boßel-
runden nutzen. Alternativ bleibt uns immer 
die Möglichkeit, bei z.B. zu geringer 
Teilnehmerzahl auf Boule auszuweichen. 
Treffpunkt für die Heimrunde ist immer bei 
Hannes, bei Auswärtsspielen sprechen wir 
uns entsprechend ab. Ihr seid herzlich 
willkommen, meldet euch gern!

Beste Grüße

Thomas Jeppe

Bericht der Boule- und Boßelabteilung

Bericht der Tischtennisabteilung

M it nur einer Mannschaft ist zwar 

vieles in der Organisation einfa-

cher, aber dafür hätte ich gerne etwas 

mehr Abwechslung beim Training. So sind 

wir im Moment mit acht Sportlern die 

regelmäßig zum Training kommen dabei. 

Nach den Sommerferien haben wir uns 

intensiv Gedanken zur Erweiterung der 

Sparte gemacht, leider ist die Umsetzung 

dann doch schwieriger als es in der Pla-

nung erscheint.

Davon lässt sich beim Tischtennis aber 

keiner die Laune verderben und wir sind 

mit hoher Motivation im Ligaspielbetrieb 

dabei. Im unteren Drittel der Kreisliga 

haben wir unseren Platz gefunden und 

sind je nach Tagesform und Aufstellung 

doch erfolgreich genug um den Abstieg zu 

vermeiden. 

Sogar unser Weihnachtsdoppelturnier hat 

mit sehr guter Besetzung stattgefunden in 

dem Tibor mal wieder Sieger wurde.

Ein sportliches Frühjahr 

wünscht euch
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Faustball

Boule & Boßeln

Tischtennis

RBZ Steinburg 

1.10.-31.3. Do 18.45 - 22.00 

EMA Sportplatz 

1.4.-30.9.   Do 18.00 - 22.00 

Harald Kardel 

Tel.: 04821/76566 

Treffen in der 

Hebbelstraße 11 

Termin nach Verabredung

Thomas Jeppe 

Tel.: 01636450960 

Grundschule Edendorf 
Mo 20.00 - 22.00 

Grundschule Edendorf 
Mi 20.00 - 22.00 

Rolf Bratzke 
Tel.: 04821/78249  

www.psv-itzehoe.deLayout und Design: Rolf Bratzke

Vorstand
1. Vorsitzender 

Hans-Dieter Helms 

Hebbelstraße 11 

25524 Itzehoe 

Tel.: 04821/65156 

Sparkasse in Westholstein: BLZ  222 500 20 Konto  153 397

BIC: NOLADE21WHO IBAN: DE94 2225 0020 0000 1533  97

2. Vorsitzender 

 

Schatzmeister 

Wilfried Rave 

Geesthöhe 5 b 

25548 Kellinghusen

Tel.: 04822/4656  

Schriftführer 

Michael Echtermeyer 

Franz-Werfel-Str. 25 

25524 Itzehoe 

Tel.: 04821/86243  

monatlich 

Erwachsene 

6 € 
Boule & Boßeln 

2 € 

Passive 

1 € 
Jugendliche 

3 € 
Familien 

10 € 

Mitgliedsbeiträge 


